
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Niederschrift der 9. Sitzung 

des Fachschaftsrates (FSR) des FB V – Rechtswissenschaft 

Amtsperiode 2022 – 2023  

 

 

Tag:   Donnerstag, den 16. März 2023 

Ort:   Zoom (digital) 

Zeit:   15:03 bis 17:43 Uhr 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1) 

Protokollführung:  Lukas Baumgärtel 

 

 

TOP Thema 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3 Genehmigung vergangener Sitzungsprotokolle 

TOP 4 Ersti-Woche 

TOP 5 Eventplanung 

TOP 6 Finanzen 

TOP 7 Mentoring und Interessenvertretung 

TOP 8 Verwaltung 

TOP 9 Sonstiges 
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TOP 1: Begrüßung und Formalia 15.03 Uhr 

Mauriz Burtscheidt begrüßt alle Anwesenden. 

Die Beschlussfähigkeit wird mit Anwesenheit von 6 Mitgliedern festgestellt. 

Mauriz Burtscheidt wird als Sitzungsleiter bestimmt. 

Das Protokoll wird von Lukas Baumgärtel geführt. 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen. 

Mauriz weist an der Stelle darauf hin, dass ihm Ergänzungen zur Tagesordnung bzw. wesentliche 

Gesprächsthemen bis 15 Uhr am Tage vor der Sitzung mitgeteilt werden sollen, damit diese 

vernünftig vorbereitet werden können. 

 

TOP 3: Genehmigung vergangener Sitzungsprotokolle 

Ausstehend sind die Genehmigungen der Protokolle der 6. und 8. Sitzung des Fachschaftsrates. 

Das Protokoll der 6. Sitzung des Fachschaftsrates wird in der vorgelegten Form einstimmig 

angenommen. 

Das Protokoll der 8. Sitzung konnte nicht vorgelegt werden, so dass hierüber auch keine Abstimmung 

stattfand.  

Aufgeworfen von Phakphum soll die Anwesenheit der Mitglieder künftig - so wie es auch in der 

Anlage vorgesehen ist - korrekt festgehalten werden. Dem ist man sich einig. 

 

TOP 4: Ersti-Woche 

Kneipentour 

Mauriz berichtet zunächst über die Eckdaten im Zusammenhang mit der anstehenden Kneipentour, 

welche am 13.04.2023 ab 19 Uhr an der Porta Nigra stattfindet. Der Fachschaftsrat würde eine 

Gruppe führen, bestehend aus etwa jeweils zehn Personen. Die Anmeldung erfolge durch die von 

ELSA-Trier e.V. bereitgestellte Website. Die Gruppen werden würden zufällig gebildet, man dürfe 

jedoch eine weitere Person nach Wahl mitnehmen. Die Reservierungen der Kneipen erfolge 

zusammen mit SRT e.V., seitens des Fachschaftsrates namentlich von Mauriz. Dieser wurde ebenfalls 

neben Lars am Gruppenführer bestimmt. 

Ersti-Party 

Tim bittet Phakphum um Klärung der wesentlichen Informationen zur Party im Club11, damit die 

Werbematerialien entsprechend gestaltet werden können.  
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Ersti-Tüten 

Tim führt aus, dass er im Gesamten eine positive Resonanz auf die Anfragen bzgl. „Goodies“ erhalten 

hat, es fehlen lediglich Tüten hierfür, im Zweifel könne man aber auf die noch eingelagerten 

zurückgreifen. 

Ersti-Veranstaltung 

Wie zum vergangenen Semester soll wieder eine studentische Einführungsveranstaltung mit dem 

Schwerpunkt auf die Benutzung von stud.ip und PORTA stattfinden. Das angedachte Datum ist hier 

der 10.04.2023. Lars und Lukas werden dies gleichsam übernehmen. Tim weist lediglich darauf hin, 

dass dies nochmals mit Frau Huck abzuklären sei. Lukas wird Kontakt mit ihr aufnehmen. 

 

TOP 5: Klausurensammlung  

Zum derzeitigen Punkt hätte Till weiterhin seine zugeordneten Klausuren anzufertigen. Außerdem 

bittet Tim darum, dass Lars die Personen der aufgenommenen Klausuren erfasst und an Tim 

weitergibt, so dass die Prämien ausgezahlt werden können. Zwar soll die finale Zusammenstellung 

mit Rückgabe der Klausuren aus dem WS 22/23 nochmals bearbeitet werden, man ist sich aber 

dennoch einig, dass die bisher Ausgewählten ebenfalls eine Prämie erhalten. 

 

TOP 6: AStA-Angelegenheiten  

Anträge beim AStA 

Dem Antrag auf anteilige Erstattung der Mietkosten im Zusammenhang mit dem Meet Your Profs sei 

stattgegeben worden, so Mauriz. 

Postfacherweiterung 

Hinsichtlich der weiterhin bestehenden Problematik zur Erweiterung des Postfachvolumens möchte 

der AStA ein Gespräch führen. Lukas wird Kontakt aufnehmen. 

 

TOP 7: Finanzen 

Tim nennt zunächst die Kontostände. 

Es wurde ein Entwurf einer Finanzordnung von Tim, Lukas und Phakphum erarbeitet. Dieser soll bei 

der nächsten Sitzung vorgestellt werden. Tim weist aber darauf hin, dass im Zuge dessen zunächst 

die Geschäftsordnung anzupassen sei, um eine Rechtsgrundlage für die Finanzordnung zu schaffen. 

Dies wird von den Sprechern übernommen. Im Zusammenhang mit dem Fachschaftsfinanzkonzept 

und einer (aber bislang noch nicht konkret abzusehenden) Aufnahme des Fachschaftsrates Jura 

dürfte insoweit nichts zu berücksichtigen sein. 
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TOP 8: Veranstaltungen 

„Schnupperstudium“ 

Der Fachbereich organisiert eine umfassende, digital gehaltene, Veranstaltung für AbiturientInnen 

am 23.05.2023 über das Jura-Studium an der Uni Trier. Auch der Fachschaftsrat würde eingeladen, 

insbesondere über das Studium aus studentischer Perspektive mit einem Umfang von 30-60 Minuten 

zu berichten. Eine konkrete Aufgabenzuweisung erfolgt noch, Lars und Lukas würden zusammen mit 

Tim (dieser insbesondere für technische Umsetzung) erste Ausarbeitungen vornehmen. 

Vortrag zu Polizeigewalt 

Zu den Vorbereitungen am Vortrag zu Polizeigewalt gäbe es laut Tim insoweit keine nennenswerten 

Anmerkungen, soweit verlaufe alles planmäßig. Phakphum möchte schauen, ob ggf. sogar eine 

Berichterstattung hierüber infrage kommt.  

Einführung des LL.B. 

Da einige Fragen bestünden, hat das Professorium (konkret Prof. El-Ghazi) angefragt, ob der 

Fachschaftsrat ebenfalls eine Veranstaltung hierüber organisieren möchte. Man kommt aber zu dem 

Ergebnis, dass - sofern nicht vom Dekanat - explizit gewünscht, keine zusätzliche Veranstaltung in 

Betracht kommt. 

Bundesfachschaftentagung 

Vom 16.06.2023 - 18.06.2023 findet die Bundesfachschaftentagung in Tübingen statt. Die 

Überlegung an einer Teilnahme erhält inhaltlich Zustimmung, zeitlich müsse dies aber noch weiter 

überlegt werden. 

 

TOP 9: Sonstiges 

Lukas wirft Kritik am mangelnden Engagement von Mara, Kai und Metin auf. Hierüber wurde bereits 

an mehreren Sitzungen umfassend diskutiert, so auch heute. Verschiedene Standpunkte werden 

vertreten. Man gelangt zu dem Ergebnis, dass an Metin ein offizielles Schreiben aus dem 

Fachschaftsrat verschickt wird, in dem sein Verhalten missbilligt wird. Kai möchte man kontaktieren, 

inwiefern er sich in absehbarer Zeit engagieren möchte. Gegenüber Mara findet keine Reaktion statt. 

 

 

Ende  17:43 Uhr 

Mauriz schließt die Sitzung.  
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Anlage 1: Anwesenheitsliste 

 

Anwesend sind 

Mauriz Burtscheidt - Sprecher 

Phakphum Yeram - stv. Sprecher 

Tim Hopperdietzel - Finanzer 

Lukas Baumgärtel - stv. Finanzer 

Lars Kettermann - Mitglied 

Till Gouverneur - Mitglied 

 

 

 

 

 

 

………..………………………………………….. ………..………………………………………….. 
Mauriz Burtscheidt  
Sprecher des Fachschaftsrates 

Lukas Baumgärtel 
Schriftführer 

 


